2月 りけざわこどもクリニック通信

Vol. 185

2018/02/01

寒い毎日が続きますね。外来はインフルエンザがまだまだ流行中。ところで皆さん、お気づきですか?クリニックのスタッフは誰もマスクをしていないのです!毎日大勢の患者さんと接触していても手洗いうがいを徹底すれば大丈夫!私達はこの冬も毎日元気に子ども達に笑顔をお見せします!



☆☆花粉の季節☆☆

ご存知の方も多いと思いますが、院長も年中アレルギー薬を服用するほどの花粉症です(´;ω`)オススメのお薬もありますのでお子さまと一緒に抗アレルギー薬をお申し付けください!! 保護者の診察は**予約不要**です!



■ お知らせ ■

診察予約(AM/PM ともに) 午前7:00~

経過観察中の方で予約が取れない場合は9:00以降にご連絡ください。

いけざわこどもクリニック 小児科・アレルギー科

住所	合志市野々島2461(ユーパレス弁天 北側)
TEL	0 9 6-2 4 2-6 6 3 3
ホームページ	http://www.ikezawa.org/
PC予約	http://ssc.doctorgube.com/ikezawa/pc/index.html
Mobile 予約	http://ssc.doctorqube.com/ikezawa/
診療時間	9:00~ / 14:30~18:30
休診日	木曜・土曜午後・日曜祝日



●冬のお散歩 ●

子どもがまだ小さい頃、寒い日に 外にでるのは大変だった。しかし家 の中で TV ばかりでは気分転換が できないからと、雨の日以外は仕事 のように近所の公園に「出勤」した。

ブランコ、シーソー、どんぐり拾い・・・ぴゅーっと北風が吹くとひゃっと抱きつく我が子を、自分のコートで覆ったっけ。冬の外遊びは出かけるまでは億劫だが、ひとたび遊んで暖かい部屋に帰ると、雪山とかのような達成感で、場度→家事→散歩→昼食→銀長の時代は、クリニックでせわしく走り回る今よりも、私の人生の中で最も充実した時として胸の奥にある。

長女の暮らす東京は 40年ぶりの寒波らしい。そういえば 今年が我が子3人と離れて過ごす 初めての冬なのだ・・。子ども達よ、 疲れていてもソファーにゴロンとしな いできちんとお布団で寝て欲しい。 朝は「あと3分~」もいいけど、3分後には起きて欲しい。コンビニ弁当でもいいからそこに生野菜サラダをつけて欲しい。そして何か困った時は何時でもいいから電話をかけて欲しい。遠く離れた親がしてあげられるのって、結局そんなことぐらいなのだから・・・。

桜の花びら舞う春と茹だる夏、大好きな秋と冬はお鍋の湯気。あの共に過ごした時間が家族の絆を育んだ。旅立ちの準備は・・・いつから始まっていたのだろう。そして、それはそれぞれが、いつか共に歩く人が出来た時、私達はどんな形になるのだろう。それはまだ先のことなのか?今はまだわからない・・。

冷たい北風が吹くあの真冬の公園で、カンガルーのようにコートの中に、小さな我が子を抱き抱えることは、もう二度とない。

「あなた達がいたから寒くなかったんだね!」暖められていたのは自分だったってことに、私は今ごろ、ようやく気がついた。



(文責 池澤 千恵子)